
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位  ７   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 国の「公営住宅管理標準条例（案）」の改正に伴う対応について 

質問の要旨  

 国土交通省住宅局長は、昨年３月30日付で「公営住宅管理標準条例

（案）について」の改正について通知を出した。これにより、全国の地

方自治体は2020年に向け、公営住宅管理条例の改正作業を行うことにな

る。その主な改正点や町の対応について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 今回の改正理由について示せ 

 

(２) 主な改正内容として、①保証人の規定の削除、②家

賃の減免と民生部局との十分な連携、③入居資格・入

居者条件の見直しがあるが、具体的な説明を求める 

 

(３) 町営住宅へ入居するには、２人の連帯保証人が必要

となっている。しかし、特別の事情があると認められ

る場合は連帯保証人を必要としないとなっているが、

その免除規定の運用状況はどうか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 国保制度の構造問題と国保税の引下げについて 

質問の要旨 

 町民から、高すぎる国保税の引下げを求める声が多い。問題解決のた

めにどういう課題があるのか。国保の構造問題（構造的矛盾）と来年度

の国保税について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国民健康保険制度の構造問題（構造的矛盾）とは何

か 

 

(２) 国保税が協会けんぽなどの被用者保険と比べて高

いのはなぜか 

 

(３) 国保税の滞納の原因について示せ 

 

(４) 国保には協会けんぽなどの被用者保険にない均等

割と平等割があるが、その理由は何か 

 

(５) 国保の保険給付は①病気②ケガ③出産④死亡に対

してされるが、協会けんぽなどの被用者保険と比べて

給付されないものは何があるのか 

 

(６) 来年度の国保税について 

ア 佐賀県が公表した市町別の「国民健康保険標準保

険税率」によると、基山町ではモデル世帯（42歳夫

婦、子ども２人、所得233万円）では25,500円の増

となるが、その上がる理由は何か 

イ 国民健康保険標準保険税率の増による基山町の

国保税の引上げは抑えるべきと思うがどうか 
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